

## ABSTRAK

**Sari Marito Siregar, NIM 2111542021. Kemampuan Paduan Suara Tuna Netra Karya Murni Choir Dalam Menyanyikan Lagu Sing When The Spirit Says Sing Karya Jesse Vaughn di 4<sup>th</sup> Bali International Choir Festival. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan 2016.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui metode mengajar, kemampuan teknik bernyanyi, alasan pemilihan lagu, mengatasi kendala, dan mengetahui hasil penilaian juri terkhusus kemampuan bernyanyi didalamnya. Populasi dalam penelitian ini adalah pelatih dan conductor, anggota paduan suara yang berjumlah 27 orang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yang meliputi beberapa aspek : pengamatan observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Penelitian ini dilaksanakan di salah satu panti asuhan yang bernama Karya Murni yang beralamat di Jalan Karya Wisata No.6 Medan-Johor dan penelitian ini dilaksanakan dari bulan Desember 2015 sampai Februari 2016.

Hasil penelitian ini berdasarkan data yang terkumpul maka peneliti dapat mengetahui bagaimana kemampuan paduan suara Karya Murni Choir dalam menyanyikan lagu Sing When The Spirit Says Sing di 4th Bali International Choir Festival. Sebelum mengikuti festival, anggota Karya Murni Choir melakukan tahap latihan yang harus memahami keseluruhan isi lagu dimulai dari melodi, ritme, syair, dan pemahaman makna lagu. Dalam pencapaian kemampuan bernyanyi yang benar banyak kendala yang dihadapi oleh anggota Karya Murni Choir, baik dari masalah kondisi fiksi, efisiensi waktu, penghafalan dan pengucapan, kecondusifan saat latihan, dan kurangnya percaya diri. Untuk memberikan penampilan yang maksimal terkhusus dalam menerapkan teknik bernyanyi yang benar dalam menyanyikan lagu sing when the spirit says sing, pelatih dan conductor mengarahkan cara mengatasi kendala yang dihadapi. Setelah anggota Karya Murni Choir menunjukkan penampilan terbaiknya, hasil penelitian yang diberikan Dewan Juri pada karya murni choir mendapat nilai silver medal.

**Kata Kunci :** *Kemampuan, Tuna Netra.*